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L’été 2024 aura été un été olympique ! 
Pas seulement sur les sites sportifs olympiques et paralympiques, où tant d’athlètes, de Léon Marchand à Teddy Riner ou 
encore Aurélie Aubert, nous auront fait rêver ! 

Mais aussi à Verneuil. En l’espace de quelques semaines, les projets se sont en effet déployés comme 
jamais. D’abord pour nos écoles, où conformément à la priorité donnée par les gouvernements 
successifs, la municipalité a fait le choix d’investir massivement : refonte des cours d’écoles 
maternelles et élémentaires de Jean Jaurès ; équipement de vidéoprojecteurs interactifs dans 
toutes les classes élémentaires ; ravalement de l’école Chemin Vert ; mise en place d’ascenseurs 
dans les écoles La Source et La Garenne (pour mise en fonction à la Toussaint) ; reprise de la toiture 
de l’école Prévert ; achèvement des travaux extérieurs de Dolto ; destruction, avec le Département, 
de la cantine de Jean Zay pour donner (enfin) le vrai coup d’envoi des travaux du collège… Et cela 
sans compter sur tous les travaux de sécurité ou de confort qu’il fallait mener dans nos écoles.

Au-delà de nos écoles, les travaux du pôle gare des Clairières menés par GPS&O ont accéléré, les 
travaux du rond-point Jules Ferry ont pu être lancés, une reprise des bitumes et des marquages 
au sol du boulevard André Malraux a été menée par le Département… Sans oublier le lancement 
de notre nouveau site internet qui fait de l’accessibilité à tous une priorité. Et du nouveau guichet 
unique numérique de la ville qui permet d’accéder à plus de 30 services en ligne en quelques clics 
(achat de places de théâtre ou de cinéma, refaire son passeport, payer la crèche ou la cantine…).

Tous ces travaux n’ont qu’un objectif : améliorer votre cadre de vie. Et ce n’est pas « que de la com » : 
sans augmentation des taux communaux d’impôt (et même avec cette année une baisse de votre taux de TEOM sans baisse de 
service), nous arrivons à investir pour vous. Avec au cœur de notre stratégie, une équipe d’agents communaux à votre service, 
que vous avez pu rencontrer en cette rentrée, notamment lors du forum des associations qui a accueilli près de 4000 visiteurs. 
L’occasion, donc, pour moi, de les remercier pour leur engagement pour Verneuil.

L’été et les premières semaines de la rentrée ont aussi été l’occasion, à la suite des élections européennes et législatives, de 
mener une grosse offensive afin de pouvoir vous rassurer : aujourd’hui, nous pouvons confirmer que les élections passées 
n’auront pas d’impacts sur les financements obtenus et présentés au printemps dans le cadre de la rénovation des « Briques 
Rouges ». Cela n’était pas gagné mais compte tenu qu’il s’agit d’un projet de rénovation amené à s’étendre sur des années, 
nous avions en effet sécurisé le fait qu’il ne s’agisse pas d’un projet « partisan » soumis aux aléas de la vie politique, mais bien 
d’un projet devant être mené à son terme pour vous.

Ce projet n’est d’ailleurs pas uniquement à destination des habitants des « Briques Rouges » : il permettra vraiment de donner 
un nouveau souffle à l’ensemble de la ville. Verneuil reprendra ainsi son destin en main avec à la clef une revalorisation globale 
des propriétés privées sur la commune (et à terme une meilleure lutte contre les inégalités sur la ville en tirant tout le monde 
vers le haut notamment dans nos écoles).

Bref, la rentrée s’annonce passionnante, d’autant qu’avant la fin de l’année, nous vous présenterons (enfin !) du concret 
concernant la reconquête des friches industrielles du nord des voies ferrées qui traversent notre territoire. 

Je ne vous souhaite donc pas juste une bonne rentrée mais une excellente fin d’année 2024 sous le signe de la devise olympique 
: « plus vite, plus haut, plus fort ! »

Fabien Aufrechter
Maire de Verneuil-sur-Seine

Chères vernoliennes, chers vernoliens, 
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Le lundi 19 août, la ville de Verneuil a commémoré le 80ème anniversaire de sa libération et de la mort 
du Major Henry Shurlds. Un cortège de voitures de l’époque a circulé jusqu’à la stèle du Major Shurlds, 
au cœur du bois, où s’est déroulée la cérémonie, en présence de Richard Neave Président de la Royal 
British Legion, Jean-Claude Charbault, Président de l’UNC, Bernard Duval président d’honneur du GMCO 
(Groupement du Matériel de Collection Overlord), Fabien Aufrechter, Maire de Verneuil, des membres du 
Conseil municipal et du GMCO. Des proches de Georges Remy, l’homme intervenu le premier sur le site 
du crash de l’avion américain, abattu au-dessus de Verneuil le 19 août 1944, étaient également présents.

Verneuil a célébré le 80ème anniversaire de sa libération
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JZOOM SUR...ZOOM SUR...

L’espace citoyen, en ligne 
pour les inscriptions ! 
Depuis la sortie du nouveau site 
internet de la Ville Verneuil78.fr 
en juin dernier, l’espace citoyens 
permet désormais aux parents 
d’inscrire en ligne leurs enfants à 
l’école, à la cantine et aux activités 
périscolaires 24h/24 et 7j/7. De 
même pour le règlement des 
factures et la gestion des dossiers 
administratifs. 
q Plus d’informations sur le site 
Verneuil78.fr > Rubrique « Mes 
démarches en ligne » 

En bref

Les 4 973 élèves des écoles de la ville ont fait leur rentrée 
pour une nouvelle année scolaire !

Le lundi 2 septembre, Fabien Aufrechter, 
Maire de Verneuil sur Seine et d'autres élus 

de Verneuil (son 1er adjoint Olivier Melsens, 
son adjointe déléguée à l'éducation Carole 
Godard, ainsi que les conseillères municipales 
Catherine Cayet Charuel et Myriam Le 
Blay) se sont rendus dans les différents 
établissements à la rencontre des élèves, 
de leurs parents, de leurs enseignants et 
des agents de la ville qui les accompagnent 
au quotidien pour leur souhaiter à tous une 
bonne rentrée et une bonne année scolaire !

Une nouvelle fois, afin de 
bien démarrer l’année, 
la Ville de Verneuil a 
offert aux 142 nouveaux 
élèves de CP un kit de 
fournitures complet 
(trousse, pochette, cahier, 
ardoise, gourde, etc.). 
Les 180 enfants qui ont 
fait leur entrée en petite 
section ont pour leur 
part reçu l’album « Didile 
à l’école ». Un ouvrage 
choisi pour accompagner 
les enfants dans cette 

étape importante qu’est 
la rentrée, leur permettant 
dès le plus jeune âge, 
d’éveiller la curiosité, 
développer l’imagination 
et encourager le plaisir de 
la lecture !

Présents le samedi 31 
août, le Maire Fabien 
Aufrechter et Carole 
Godard adjointe déléguée 
à l’éducation, ont tenu 
à souhaiter une bonne 
rentrée à tous les jeunes 
Vernoliens !

Bien équipés pour démarrer la rentrée

r

C’est parti pour une nouvelle année scolaire !
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JZOOM SUR...

q 537 inscrits en maternelle

q 786 inscrits en élémentaire

Chiffres 2023-2024

Au total : 1 323 élèves

À cela, s’ajoutent près de 
3 000 élèves scolarisés à l’école
Notre-Dame-les-Oiseaux 
et les 650 du collège Jean-Zay. 

Chantier d’été : 
Une oasis de verdure pour les écoliers de Jaurès

Save the date

Semaine de lutte contre 
le harcèlement scolaire
Du 7 au 13 novembre, Verneuil met 
en place une semaine d’actions 
contre le harcèlement scolaire et 
les violences quotidiennes dans les 
écoles. Une manière de sensibiliser 
les enfants et leur permettre 
d’être des citoyens solidaires et 
respectueux des autres.

q 49 350€ pour les maternelles

q 110 289€ pour les élémentaires

q 44 689,32 € pour l’installation de 
27 vidéoprojecteurs interactifs

q  20 000€ de subventions pour les 
coopératives scolaires

q  9 000€ pour les projets éducatifs

Budget 2024

Après les cours d’écoles 
maternelles Chemin Vert et Dolto, 

complètement transformées ces deux 
dernières années, c’était au tour de 
l’école Jean-Jaurès de bénéficier du 
programme de végétalisation mis en 
place par la municipalité depuis 2020. 

Au total, ce sont 2 500m² de surface 
de cet établissement réaménagés cet 
été (cours maternelle et élémentaire 
ainsi que la zone de stationnement du 
personnel), dont 2 263 m² de surface 
imperméable. La végétalisation occupe 
à présent une place plus importante, 
que ce soit pour réduire les ilots 
de chaleur, favoriser la biodiversité 
ou désimperméabiliser les sols. Un 
grand pas dans la lutte contre le 
réchauffement climatique !

Les cours d’écoles disposent 
maintenant près de 400 m² d’ombre 
en plus, par rapport à leur ancienne 
configuration ; simplement grâce à la 
renaturation des lieux et à l’installation 
de nouveaux équipements (toiles 
d’ombrage et ombrières). Ces 
aménagements devraient permettre 
de faire baisser la température en 

surface ( -10 °C par rapport à un sol 
enrobé), grâce notamment aux 
nouveaux revêtements. 

Afin de répondre aux attentes 
pédagogiques, environnementales 
et sécuritaires, le groupe scolaire 
compte à présent un revêtement 
écologique (synthétique drainant, 
copeaux, platelage en bois et pavés 
joints engazonnés) adapté à toutes 
les activités sportives, ludiques et 
pédagogiques. Les enfants peuvent 
à présent jouir d’un espace nature 
avec parcours d’aventure, un espace 
scénique, un espace d’expérimentation 
manuelle, un espace pour étudier 
à l’extérieur, ainsi que de différents 
espaces de jeux. De nouveaux 
équipements favorisant la motricité 
et l’autonomie tels qu’un parcours 
d’agilité, des jeux d’éveil, une cabane 
en osier ou encore un plateau sportif, 
agrémentent à présent les lieux, pour 
le plus grand plaisir des écoliers.

Quelques plantations restent encore 
à réaliser durant les vacances de la 
Toussaint, l’été n’étant pas la période 
propice pour cette opération.
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ZOOM SUR...

Près de 4 000 personnes 
sont venues le dimanche 

8 septembre au traditionnel 
Forum des associations de 
Verneuil, au complexe sportif 
Pons, où les représentants 
de près de 70 associations 
de toutes sortes (sportives, 
culturelles, humanitaires, loisirs, 

Retour en images : À la découverte 
(et l’essai) des associations de la ville

Retrouvez le guide des 
associations sur Verneuil78.fr 

> rubrique Vie associative

Merci aux associations et à leurs bénévoles, merci aux agents 
de la ville qui se sont mobilisés pour cet événement et merci à 
tous les Vernoliens et habitants des communes voisines de s’être 
déplacés si nombreux !

scolaires...), une centaine de bénévoles et 
les différentes structures de la ville (espace 
Maurice Béjart, médiathèque Marie-Claire 
Tihon, école municipale de musique et 
de danse, maison des familles, école 
municipale des sports, ludothèque, espace 
jeunes, service prévention jeunesse) les ont 
accueillies. Certaines ont même pu donner 
un aperçu de leur savoir-faire à travers des 
démonstrations.

J
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ZOOM SUR...

Le jeune boxeur de 15 ans Lucas Renard, 
champion de France minime en 70 kg, poursuit 

son ascension dans la catégorie « Cadets ».

Lise Ducelliez, responsable du Centre Équestre de l’Ile 
de Loisirs du Val de Seine, évoquant l’évolution du pôle 

d’équithérapie au sein de « ce magnifique centre ».

Ali Marhyar, acteur, scénariste, réalisateur et ancien animateur de la ville, continue 
de travailler sur des projets de films. Il tient à rassurer son public, « peu importe 

l’endroit d’où l’on vient, on peut y arriver, il faut croire en ses rêves » assure Ali.

Entouré de son équipe municipale, Fabien 
Aufrechter, Maire de Verneuil sur Seine a 
profité de ce rendez-vous pour remettre 
la médaille de la ville à trois personnalités 
locales ainsi mises en valeur : 

r
J

Inauguration du terrain de 
basket 3x3 : les basketteurs 
prennent de la hauteur !

Ouvert depuis le printemps dernier, le 
terrain de basket 3x3 situé au complexe 
sportif François-Pons fut inauguré lors du 
Forum des associations, en présence du 
représentant du Comité de basket des 
Yvelines, de Dominique Aste, président du 
Verneuil-Villennes-Triel Basket (VVTB) et 
des membres du Conseil municipal.

Pour l’occasion, les quatres flyings dunkers ont fait le show… 
avec Monsieur le Maire ! Entre figures, acrobaties et « dunks » les 

basketteurs ont mis de l’ambiance auprès du public..
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V ERNEUIL ET VOUSV ERNEUIL ET VOUS

/ DU CÔTÉ DES FAMILLES

Cet été, sous un temps ensoleillé 
et sec, la chaleur est venue titiller 

le quotidien des tout-petits. Pour leur 
permettre de se rafraîchir et passer du 
temps complice avec leurs parents, 
la Maison des Familles a aménagé 
le Relais Petite Enfance (RPE) en un 
véritable parc aquatique !

Ni une, ni deux, des bébés de 6 mois 
aux enfants de 3 ans, tous se sont 
munis de leur plus beau maillot de bain 
(ou de leur couche étanche décorée de 
petits poissons) et se sont mis à l’eau… 
SPLASH !

L’atelier « Baby Splash », encadré 
par les responsables du RPE et de la 
Maison des Familles, a su ravir les petits 
venus profiter d’un moment de qualité 
en famille autour de piscines gonflables 
et de structures rafraîchissantes.

L’occasion de découvrir pour quelques-
uns d’entre eux, la sensation du grand 
bain et des éclaboussures de leurs 
camarades. Rencontres, échanges et 
apprentissage de la vie en collectivité 
ont servi aux très jeunes nageurs qui 
ont apprécié leur matinée aquatique.

Nouveautés pour la rentrée !

q Atelier « Musique et Bien-Être » 
(3-12 ans)
Venez découvrir avec vos enfants un 
univers sonore et sensoriel autour 
du bien-être. Ils pourront écouter et 
manipuler ces instruments (carillons, 
bols chantants, kalimba, …) qui 
transportent et font du bien.
• Mercredi 2 octobre de 11h à 12h
• Mercredi 16 octobre de 11h à 12h

q Atelier « Contes signés » (0-36 mois)
Venez découvrir au travers d’histoires 
et de comptines quelques signes du 
quotidien que votre enfant pourra 
utiliser avant l’acquisition du langage 
pour exprimer ses besoins.
• Lundi 7 octobre de 9h30 à 10h30 et 

de 10h30 à 11h30

q Atelier « Mon 1er spectacle ! » 
(0-36 mois)
Plongez avec votre enfant dans la 
grande marmite des contes, comptines 
et jeux de doigts ! Marionnettes, 
percussions, objets détournés et tablier 
de comptines accompagneront chaque 
histoire pour le plus grand bonheur des 
enfants !
• Jeudi 10 octobre de 9h30 à 10h15 

ou de 10h15 à 11h

q « La Grande Lessive 2024 » 
(pour tous)
Venez créer votre œuvre avec votre 
enfant et participer à l’exposition du 17 
octobre qui se déroulera dans le Parc du 
Champclos.
• Lundi 7 octobre de 9h30 à 11h  

(12 – 36 mois)
• Mercredi 9 octobre de 9h30 à 11h 

(12 – 36 mois)
• Mercredi 9 octobre de 14h30 à 

16h30 (3 – 12 ans)

q Atelier « Bulle de parents » 
(parents d’enfants de moins de 4 mois)
Bébé est arrivé ! Venez prendre une 
petite pause entre parents pour 
échanger sur ce nouveau quotidien. 
Organisation, besoins de mon bébé, 
pleurs, fatigue parentale, fratrie… Tant 
de questions auxquelles vous pouvez 
être confrontés en tant que jeunes-
parents.
• Vendredi 11 octobre de 9h30 à 11h

q Atelier « L’arbre de vie » (6-12 ans)
Venez partager un moment de 
complicité avec votre enfant ou vous 
serez invités à dessiner et à remplir 
ensemble un arbre de vie. Vous pourrez 
y inscrire vos valeurs, vos projets, vos 
souvenirs…
• Mercredi 23 octobre de 9h30 à 

11h30

Splash ! Cet été, bébé se rafraîchit
Entre piscines et structures d’eau, les bébés ne savent plus où 
donner de la tête ! Une chose est sûre, cet été, ils ont pu se 
mouiller les pieds pour affronter les fortes chaleurs.

Save the date
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Tu as envie de t’investir pour ta commune :  
Postule au Conseil municipal des Jeunes !

« La citoyenneté chez les jeunes est importante ; elle 
leur permet de participer à la vie de leur commune 
et au bien-être de ses habitants, toutes générations 
confondues. Que ce soit à travers l’intergénérationnel et 
la bienveillance envers leurs aînés, ainsi que le partage durant 
les évènements festifs de la ville, par exemple », explique Maria Parauta, 
Conseillère municipale en charge du CMJ et du budget participatif.

Paro l e d ’él ue

Après la dernière séance de leurs prédécesseurs le 26 juin 2024, 
le Conseil municipal des jeunes recrute ses nouveaux membres 
pour un mandat désormais porté à deux ans. 

Être élu, pour quoi faire ?

- Représenter tous les jeunes de la Ville
- Proposer, élaborer et mener des 
projets, les voir se réaliser
- Participer activement à la vie locale
- Découvrir le fonctionnement d’une 
collectivité
- Apprendre la citoyenneté afin de 
devenir des adultes responsables

2 ans de mandat
À partir de cette année, pour 
permettre une meilleure montée 
en compétence, le mandat des élus 
du CMJ est porté à deux ans et non 
renouvelable. Néanmoins, les jeunes 
ayant fait partie du Conseil durant le 
mandat 2023-2024 peuvent renouveler 
leur candidature.

Le CMJ, ça marche comment ?
Cette assemblée est constituée 
d’un groupe de 24 jeunes issus des 
différents quartiers et établissements 
scolaires de Verneuil.
Le Conseil municipal des jeunes 
s’inspire du Conseil municipal. Les 
jeunes élus se réunissent 3 fois par an 

lors d’assemblées plénières. Tout au 
long de l’année, des réunions de  
« groupes projets » seront constitués 
pour travailler sur les thèmes retenus, 
en lien avec des événements de la 
ville, la transmission du souvenir, 
l’environnement ou les relations 
intergénérationnelles. L’an dernier, le 
CMJ a ainsi participé à 19 projets, dont 
près d’un quart ont été montés par 
ses élus eux-mêmes.  

Pour être candidat, il faut :
- Habiter Verneuil-sur-Seine et être 
scolarisé du CM2 à la 3ème

- Être motivé
- Faire acte de candidature en 
remplissant le dossier complet
- Avoir l’autorisation parentale

Si tu es élu, tu t’engages à :
- Avoir une attitude citoyenne et 
responsable
- Participer aux rencontres du Conseil
- Écouter les autres jeunes et respecter 
leurs idées
- Suivre et participer à la réalisation des 
projets

Retrouvez les dossiers de candidature 
sur Verneuil78.fr > La mairie > Conseil 
municipal des jeunes. Date limite des 

candidatures le 27 septembre.

/ DU CÔTÉ DE LA CITOYENNETÉ

Faites part d’une idée pour améliorer 
votre ville : Sport, environnement, 
solidarité, art, mobilités, animaux, 
urbanisme …, chaque Vernolien peut 
proposer une idée de projet d’intérêt 
général, à l’échelle de la commune ou 
d’un quartier.

q Les propositions doivent être 
déposées avant le 29 septembre 2024 
dans les urnes installées en mairie et 
dans les divers sites municipaux.

q Plus d’informations sur Verneuil78.fr

Il est encore temps de 
proposer un projet au 
budget participatif

En bref
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V ERNEUIL ET VOUSV ERNEUIL ET VOUS

/ LA MAIRIE À VOTRE SERVICE

Ils agissent dans l’ombre : découvrez les étapes et l’organisation des services municipaux concernés par les élections.

Le Pôle citoyenneté, au service des électeurs

1 Inscription des électeurs et gestion de la liste électorale 
(toute l’année).

2 Mise à jour des tableaux de mouvements des 
inscriptions et radiations dans les listes électorales pour la 
Commission de contrôle.

3  Impression et envoi des cartes d’électeurs.

4 Recrutement des secrétaires et composition des 
bureaux de vote.

5 Préparation des documents administratifs pour le 
dossier des secrétaires et présidents de bureaux de vote 
(Procès-Verbaux, feuilles de dépouillement, circulaires...), 
puis transmission à la Préfecture.

6 Préparation du matériel administratif et des urnes.

7 Transmission des informations aux services techniques 
pour l’installation des panneaux électoraux, le nombre 
d’isoloirs, lampes et tables à installer.

8 Gestion des procurations, impression des listes 
électorales et émargements.

9 Réception des bulletins et dispatching pour chaque 
bureau de vote.

10 Le jour du scrutin, présence des agents du Pôle 
citoyenneté et des services techniques toute la journée 
(de 7h30 à minuit, parfois plus tard…) au bureau 
centralisateur avant l’ouverture des bureaux et ce 
jusqu’à la fin de toutes les opérations (transmission des 
documents et résultats à la préfecture).

Entrez dans les coulisses d ’un bureau de vote
Un grand nombre de Vernoliens se sont rendus aux urnes lors des 
élections européennes et législatives 2024. Si un vote mobilise un 
citoyen pendant quelques minutes, il demande avant, pendant et 
après une forte mobilisation des services de la Ville. 

J

r
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V ERNEUIL ET VOUSV ERNEUIL ET VOUS

Nous avons la tristesse 
de vous annoncer 
le décès d’Arnaud 
MOREAU, intervenu 
le mercredi 24 juillet 
dernier. Agent du 
service espaces verts, 
il faisait partie du 
personnel de la mairie 
depuis 1987. Nous 
partageons la douleur 
de ses proches.

Arnaud Moreau, agent du service 
espaces verts

Une pensée pour. . .

J
Week-end sportif pour les Services Techniques

1 Préparation du matériel :

- (Dé)Chargement et (dé)pose des panneaux électoraux aux abords 
de chaque bureau de vote. Pour rappel, aux élections européennes 
du 9 juin il y avait 38 listes candidates !
- Préparation des caisses à bulletins et des isoloirs
- (Dé)chargement des tables, des chaises, des barrières et de 
matériels divers

2 (Dé)Montage des bureaux de votes (une opération réalisée dès 
les résultats entérinés, les salles utilisées – écoles, gymnases…- 
devant être disponibles dès le lundi matin) :

- Vidage des pièces avant et après l’installation des bureaux de vote
- (Dé)Installation de l’ensemble du matériel
- Livraison des plateaux repas le midi et du buffet le soir
- Livraison des cartons des bulletins de vote et des urnes

Un week-end d ’él ecti ons 
en ch iffres

38 heures de travail pour les services 
techniques (ST)

25 000 kilos de matériels manipulés (ST)
5 camions utilisés (ST)

77 agents et élus mobilisés
Une centaine de scrutateurs volontaires 
pour assurer le dépouillement – Un grand 

MERCI pour votre implication !
10 879 électeurs inscrits répartis 

dans 11 bureaux de vote 
20 000 euros de coût estimé pour la 

commune

r
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Depuis 2023, la ville donne la 
possibilité aux jeunes Vernoliens 

âgés de 16 à 20 ans de participer à 
des « Chantiers jeunes » durant les 
vacances d’été. Ces chantiers offrent 
la possibilité aux jeunes vernoliens 
de s’impliquer dans leur Ville, leur 
permettent de s’engager dans une 
démarche citoyenne, de découvrir les 
métiers de la Commune et proposer 
une expérience humaine.

Suite au grand succès rencontré par 
cette opération lors de l’édition 2023, 
la ville a décidé de doubler le nombre 
de postes. Cette année, ce sont donc 
24 emplois proposés aux jeunes 
Vernoliens dans différents services de 
la ville.  Six d’entre eux ont été affectés 
au CCAS (centre communal d’action 
sociale). Du 8 au 26 juillet, Clara, Léa, 
Océane, Nawfel, Shelyane et Baptiste 
ont effectué plusieurs missions en 
direction des aînés de la ville. Parmi 
elles : appels de convivialité afin de 
s’assurer du bien-être des séniors 
recensés au CCAS, en particulier au 
moment des épisodes de forte chaleur; 
organisation d’animations auprès des 
résidents de Delapierre ; sorties au 
marché ou encore encadrement lors de 
l’installation d’une ferme pédagogique 
à Delapierre. 

L’implication des jeunes a été 
largement saluée par Christine 
Latouche, directrice du CCAS de 
Verneuil : « Les jeunes, tous dynamiques, 
se sont investis à 100% et ont fait preuve 
d’esprit d’initiative ! », se félicite la 
responsable, prête à renouveler 
l’expérience.

/ DU CÔTÉ DES JEUNES

Des jeunes actifs  cet été !

Gabriel, 18 
ans, Services 
techniques.
Fraîchement 
bachelier, 

Gabriel, 18 ans, 
entre à la rentrée 

prochaine en BUT 
(Bachelor universitaire de 
technologie). En attendant, pour 
« se faire un peu d’argent », mais 
aussi « parce que c’est intéressant 
de découvrir comment une ville 
fonctionne », il a postulé au dispositif 
chantier jeunes. Durant une semaine, 
il a travaillé au sein des services 
techniques, où il a été « super bien 
accueilli », se félicite-t-il. « On s’occupe 
un peu de tout dans la ville, s’il y a 
des choses à changer dans les écoles, 
dans les rues. On s’est principalement 
occupé de refaire les joints d’un 
bassin dans un parc, mais ce ne sont 
jamais les mêmes tâches. On découvre 
de nouvelles choses et c’est plutôt 
flexible. Je me verrais bien continuer 
dans ce secteur », a confié Gabriel.

Évan, 19 ans, 
accueil de loisirs 
Jean-Zay.
Étudiant en 2ème 

année d’école de 
commerce, Evan n’a 

pas longtemps hésité 
avant de candidater auprès de la 
mairie. « Je pars faire ma 3ème année 
d’études en Suède donc j’ai envie 
d’aider mes parents financièrement 
dans ce voyage » explique le jeune 
homme. Ancien utilisateur de l’accueil 
de loisirs Jean-Zay, Évan se sent à la 
fois «nostalgique» et «ravi» d’avoir pu 
découvrir le métier d’animateur dans 
cette structure, durant une semaine. 
C’est le côté « humain » qu’il a 
beaucoup apprécié. Parmi ses missions 
il a pu soutenir quotidiennement 
ses collègues. « Je me suis occupé 
de la partie administrative avec les 
fiches sanitaires à remplir, j’ai préparé 
les goûters et aidé au rangement 
des locaux » rapporte Évan, qui 
recommande « à 100% » cette 
expérience !

En juillet, la mairie a accueilli 24 jeunes dans différents services 
dans le cadre de chantiers jeunes. Un moyen de leur offrir une 
première expérience professionnelle rémunérée.

I l s ont adoré !

J

En ch iffres
24 jeunes sélectionnés

6 services municipaux aidés
20 heures de travail

215 € dans la poche pour une 
semaine

Une expérience professionnelle 
à la clef !

J

Retrouvez leur portrait 
en vidéo sur Instragram 

@villedeverneuil78 !l
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Retour en images
À chacun ses vacances ! Cet été, des jeunes 
Vernoliens sont partis à la découverte de nouveaux 
territoires : la Bretagne et Bruxelles. Grâce aux 
séjours d’été organisés par l’Espace Jeunes de la 
Ville, près de 40 adolescents ont fait leur valise 
pour une semaine. D’autres ont profité des 
activités organisées à Verneuil ! rGlisser vers le bonheur breton

Paddle gonflable, initiation au sauvetage 
en mer, char à voile et kayak vague : la 

Bretagne a gagné le cœur et le souffle des 
juilletistes, adeptes des activités aquatiques.

Les accueils de loisirs en activité cet été
Cet été, les accueils de loisirs de la Ville ont 
fait le plein. Ambiance plage à l’accueil de 
loisirs maternel Dolto, où près de 90 enfants 
se sont adonnés aux nombreuses activités 
aquatiques pour se rafraîchir. Tandis qu’un 
atelier « bricolage » a occupé les 70 enfants 
inscrits à l’accueil de loisirs Jean-Zay pour 
fabriquer des jeux en bois à l’occasion de la 
grande fête « Casino et jeux vidéo ». En voilà 
qui ne se sont pas ennuyés cet été !

r

r

L’Espace Jeunes aux Jeux Paralympiques
18 jeunes de l’Espace Jeunes ont eu la chance de se rendre à 
Bercy le jeudi 29 août pour regarder 2 matchs de handibasket : 
Allemagne-Angleterre (masculin) et Angleterre-Espagne (féminin).

En bref

À la découverte de Bruxelles
Quant aux aoûtiens, ils ont pu découvrir la capitale de la 

Belgique et visiter le Parlement européen, la Grand-Place 
de Bruxelles et ses fontaines, le centre-ville, l’Atomium, 

ainsi que de profiter du parc d’attraction Walibi !
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Un réseau, une organisation

Le Secours Catholique-Caritas France, 
association loi 1901 à but non lucratif, a été 
créé en 1946 et reconnue d’utilité publique 
en 1961. Il s’appuie sur le réseau mondial 
CARITAS INTERNATIONALIS, l’un des plus 
grands réseaux de solidarité au monde. 
Fort de plus de 59 000 bénévoles et 900 
salariés, ce service de l’Église Catholique 
agit contre la pauvreté et pour la solidarité 
en soutien des plus fragiles, « pour que 
chacun ait sa place dans la société ».

Le Secours Catholique-Caritas France 
à Verneuil 

L’équipe des bénévoles du Secours 
Catholique de Verneuil dépend de la 
Délégation des Yvelines. Ses locaux, 
situées au 1 rue Delapierre sont ouverts 
tous les jeudis et samedis matin, de  
9 heures à 11h30 (hors vacances scolaires). 
L’association étend son action et ses 
services essentiellement aux habitants de 
Verneuil et de Vernouillet.

On y trouve...

...Un espace de convivialité pour boire un 
café ou partager un bout de gâteau, faire 
connaissance ou simplement discuter, 
souvent pour rompre une solitude. « On 
parle de tout et de rien, ça m’occupe, ça me 
remonte le moral », confie une habituée du 
lieu. 

...La Boutique, ouverte à tous, propose des 
vêtements de seconde main à petit prix 
(premier âge, enfants, adultes hommes et 
femmes), accessoires (chaussures, sacs 
à main, ceintures etc.), linge de maison, 
vaisselle et petit électroménager. L’offre 
en boutique proposée à partir des dons, 
fait l’objet d’une sélection rigoureuse des 
équipes de tri et contribue à la qualité de 
la boutique. Sa recette permet d’aider 
financièrement les personnes et familles en 
difficulté.

« On ne garde que ce qui est en très bon 
état par respect et pour la dignité de 
toutes les personnes qui achètent », insiste 
l’association. L’équipe de Verneuil-sur-
Seine du Secours catholique remercie par 
avance de tous les dons en bon état. 

q Le réseau « Le Relais » met plusieurs 
points de collecte à la disposition 
du public à Verneuil et àVernouillet. 
Retrouvez la liste sur  
lerelais.org/oudonner.php

...Une permanence sociale – chaque 
samedi matin - reçoit en toute 
confidentialité, les personnes qui lui sont 
adressées par les services sociaux, en 
liaison avec le CCAS de la commune et les 
hébergeurs sociaux.

L’équipe propose également du soutien 
scolaire, des cours d’alphabétisation 
et de perfectionnement français et un 
atelier créatif des mamans. Elle prévoit 
également l’aménagement de l’accueil 
avec création d’un petit « espace Enfants ». 

J
/ DU CÔTÉ DES ASSO’

Zoom sur... le Secours Catholique 
de Verneuil-Vernouillet

Riche de la diversité des parcours de vie et des convictions religieuses 
et philosophiques de chacun de ses bénévoles, le Secours Catholique de 
Verneuil-Vernouillet vient en aide aux plus démunis en leur apportant 
des vêtements, un accompagnement dans leurs démarches ou un simple 
réconfort.

L’association est en quête de 
personnes « Pour accueillir, 
vendre, trier, rejoignez nos 
équipes ! À votre mesure, 
suivant vos compétences 
et avec votre temps, vous 
apporterez votre pierre à 
l’édifice d’un monde plus 
solidaire et plus fraternel », 
indique Joëlle Tarrin, co-
responsable de l’équipe.

Appe l à bénévo l es
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 « Le Secours Catholique agit contre la 
pauvreté et pour la solidarité en soutien 

des plus fragiles, pour que chacun ait 
sa place dans la société », déclare 
Gabrielle Murrie, bénévole au 

Secours Catholique.

Save the date

Prochaines actions du Secours 
Catholique de Verneuil-Vernouillet

q Loto le samedi 9 novembre  dans les grandes 
salles du 1, Rue Delapierre.

q Noël : distribution de jouets aux familles 
défavorisées dans les locaux paroissiaux, ainsi 
qu’un concert du groupe « Cœur à Cœur » à l’Église 
de Chapet avec une « participation au chapeau » 
reversée au Secours Catholique.

q Grandes braderies en février et juin 2025.

q « Olympiades de L’Espérance » en avril : temps 
de partage avec jeunes et moins jeunes autour de 
jeux d’adresse et de société.

L’art de maîtriser le Karaté

Récemment créée, l’Okinawa Budo Kyokai propose de 
regrouper les deux Arts Martiaux traditionnels que sont 
le Karaté et le Kobudo. Ouvert à tous, l’association initie 
au karaté traditionnel dès l’âge de 5 ans (baby karaté, 
karaté kids, ados et adultes) et au combat (à partir de 15 
ans). Une discipline également renforcée par des stages 
à thème chaque dimanche (Koburyu, Kobudo et Self-
défense).
Jean, Lucie et Yohann les 3 enseignants vous attendent !
q Pour plus d’informations, contactez 
obkyokai@gmail.com ou le 06 19 14 24 12. Cours dans 
les dojos des gymnases Coubertin et La Garenne.

C’est nouveau ! r
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/ DU CÔTÉ DES AÎNÉS

Une ferme pédagogique s’est installée le temps d’un après-midi 
à la Résidence autonomie Delapierre. Les résidents ainsi que 

les enfants des multi-accueils Dolto et PomPouce ont pu découvrir 
les cochons d’Inde, poules, coqs, canards, oies, moutons, chèvres, 
chevreaux et boucs… Accompagnés par des intervenants, jeunes 
et moins jeunes ont pu nourrir ces animaux à la main et même 
rentrer dans l’enclos pour les brosser et les caresser.

Une centième bougie, 
ça se fête !
Encore un joyeux anniversaire à 
Odette Brossard et Renée Anger qui 
ont fêté leur 100ème anniversaire cet 
été. Le Maire Fabien Aufrechter et 
Marie-Claude Benhamou, adjointe 
déléguée aux seniors se sont joints 
à leurs proches et leur ont offert 
un beau bouquet de fleurs au nom 
de la municipalité pour célébrer ce 
siècle de vie.

En bref
SEPTEMBRE

q Émission de France 2 « N’oubliez pas les paroles »
JEUDI 26 SEPTEMBRE - 15H30 à 19H30 - Plaine Saint-Denis - Transport en car.
Gratuit, sur inscription au CCAS - Carte d’identité et droit à l’image obligatoires.

L’agenda

OCTOBRE - SEMAINE BLEUE
Sur inscriptions auprès du CCAS.

q Socio-esthétique : 
LUNDI 30 SEPTEMBRE - 14H30 à 17H30 
- Salon de la Résidence Delapierre.

q Thé dansant : MARDI 1ER OCTOBRE 
- 14H30 à 17H30 - Salon de la Résidence 
Delapierre. Chansons françaises des 
années 40 à 90, animé par le duo 
BREEF.

q Jeux casino : MERCREDI 2 OCTOBRE 
- 14H à 17H - Salon à la Résidence 
Delapierre. Activité intergénérationnelle 
animée par l’Espace Jeunes.

q Randonnée : JEUDI 3 OCTOBRE - 9H 
à 11H - RDV Place de l’hôtel de ville - 
Organisée par la Direction Jeunesse et 
Sports. 

RETROUVEZ L’AGENDA COMPLET SUR 
VERNEUIL78.FR 

OU DEMANDEZ AU CCAS !

q Ciné-débat : VENDREDI 4 OCTOBRE 
- 14H30 à 16H30 - Espace Maurice-
Béjart - La projection du film « Un petit 
miracle », de Sophie Boudre, sera suivie 
d’un débat intergénérationnel avec les 
élèves de classes de CM2 de la ville.

q Concert de l’ensemble Baroque 
de l’école municipale de musique : 
VENDREDI 4 OCTOBRE - 19H - Salon 
de la Résidence Delapierre - Sous la 
direction de Catherine Savigny.
Entrée libre.

q Formation  « le numérique dans 
la vie quotidienne » : MARDI 1ER et 
JEUDI 3 octobre de 14H à 15H30 ou de 
16H à 17H30, à la médiathèque Marie-
Claire Tihon. Sur inscription au 01 30 06 
20 30 ou à mediatheque@verneuil78.
fr. Entrée libre dans la limite des places 
disponibles.

Les animaux de la ferme ont conquis 
petits et grands à Delapierre
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/ DU CÔTÉ DE LA SOLIDARITÉ

La commune met des locaux à disposition de la Fondation 
Le Refuge pour héberger des jeunes rejetés par leur propre 
famille, parce qu’ils sont homosexuels ou trans et/ou en 
questionnement identitaire. Une première dans les Yvelines 
et l’ouest francilien. 

Un site d’hébergement temporaire pour 

les jeunes LGBT chassés du domicile familial

Cela permet à la ville de 
Verneuil de porter haut et 

forts les valeurs que sont la 
tolérance, le respect et 

l’inclusion, s’est félicité le Maire 
Fabien Aufrechter.

Fabien Aufrechter, Maire de 
Verneuil, a signé une convention 

avec Pacôme Rupin, Directeur 
général de la Fondation Le Refuge. 
Inaugurés fin juin, lors d’une 
cérémonie organisée au centre 
culturel Arthur-Rimbaud, les locaux 
mis à disposition de la fondation 
vont permettre d’accueillir 4 jeunes 
majeurs en situation d’isolement. 
« Ce seront des jeunes en recherche 
d’un emploi ou en reprise d’études 
et sur le point de réintégrer un 
logement. Même si c’est plus pérenne 
qu’un logement d’urgence, cela 
reste un logement tremplin. En plus 
de cet hébergement, ils pourront 
bénéficier d’un accompagnement 
social, médical, psychologique et 
juridique et d’une aide alimentaire 

assurés par Le Refuge », explique 
Marie-Claude Bourdon Benhamou, 
adjointe déléguée à la lutte contre 
les discriminations.

Cela fait plusieurs années que 
Verneuil s’investit en matière 
d’inclusion et de lutte contre les 
discriminations. Ses services ont 
ainsi lutté contre l’homophobie 
dans le sport en sensibilisant les 
animateurs sportifs, notamment 
avec le kit pédagogique du 
ministère des Sports « Différents 
mais tous pareils dans le sport ». Un 
plan de lutte contre les violences 
scolaires de tous types a également 
été lancé avec les écoles de la 
commune. Le développement 
de partenariats avec des 

associations comme Le Refuge pour 
accompagner les jeunes LGBTQIA+ 
victimes de discriminations s’inscrit 
dans cette volonté.

Présent à l’inauguration, comme 
plusieurs élus de Verneuil, Xavier 
Iacovelli, vice-président de la 
commission des Affaires sociales au 
Sénat, a remercié la ville « pour cette 
initiative ». « C’est très important 
d’avoir un lieu comme ça pour ces 
jeunes en rupture » a insisté le 
parlementaire. Cela permet à la ville 
de Verneuil « de porter haut et fort 
les valeurs que sont la tolérance, le 
respect et l’inclusion », s’est félicité 
le Maire en écho.
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Le jeudi 27 juin 2024, des travaux 
de broyage se sont déroulés au 

centre du massif, de façon à rouvrir 
les cloisonnements déjà créés et 
envahis par la végétation. 

Une gestion forestière rodée
Selon Ile-de-France Environnement, 
la gestion forestière répond à trois 
objectifs que sont l’accueil du public 
(aménagement, accueil et sécurité), 
la restauration et la valorisation 
des habitats naturels, ainsi que le 
renouvellement et la pérennité de 
la forêt. Pour renouveler la forêt 
régionale de Verneuil, Ile-de-France 
Nature, émanation du conseil 
régional en charge de sa gestion, 
intervient selon le principe de la 
sylviculture* mixte à couvert continu 
ou « futaie irrégulière ».

Des cloisonnements pour 
préparer le sol
Pour préparer ces interventions, des 
coupes dites de cloisonnement ont 
été réalisées, avec le retrait d’arbres 
à intervalles réguliers, de façon à 
créer des cheminements destinés à 
la circulation des engins de chantier. 
L’objectif est de limiter l’impact de 
ces derniers sur le sol forestier. 

*Culture de la forêt pour produire 
du bois de manière durable.

Après intervention, la priorité 
est donnée à la régénération 
naturelle.
En parallèle des coupes réalisées, 
d’autres travaux sont réalisés 
ponctuellement pour :
- Garantir la sécurité des usagers et 
des infrastructures attenantes au 
massif : élagage ou abattage des 
arbres dangereux situés en bordure 
des allées et en lisière de forêt.
- Entretenir la forêt : broyage 
des accotements, ramassage des 
déchets...
- Restaurer les milieux d’intérêt 
écologique : retrait d’arbres autour 
de mares pour les maintenir en 
lumière, restauration de milieux 
ouverts (exemples : landes), etc.
- Aider la forêt à se régénérer : 
plantations, entretien des jeunes 
plants, taille de formation

Pour des raisons de sécurité, il 
est interdit de pénétrer dans les 
parcelles en travaux et de grimper 
sur les tas de bois.

q La futaie irrégulière est 
une coupe réalisée tous les 
8 ans environ, pour amener 
progressivement la forêt vers un 
mélange équilibré d’arbres de 
différents âges et tailles.

C’est quoi ces chantiers
dans la Forêt régionale de Verneuil ?

/ DU CÔTÉ DE L’ENVIRONNEMENT

Il existe de nombreux points d’apport 
volontaire à Verneuil pour recueillir vos objets 
usagés ou hors service et permettre ainsi de 
leur donner une seconde vie par la voie du 
recyclage. 

• Carton : Parking du boulodrome 
• Téléphones : Médiathèque et Mairie
• Bouchons : RPA Delapierre et Mairie
• Médicaments : Pharmacies
• Sapins : 5 points d’apport en ville
• Vêtements avec Le Relais Val-de-Seine :

- 5 rue Jean Zay
- Route de Meulan
- Avenue Marguerite Gilles
- Route de Chapet
- Rue des Près
- Place Mendes France
- Boulevard Georges Clémenceau

q Modifications récentes : déplacement 
de la borne Place Mendès France pour des 
raisons de sécurité, et ajout de bornes rue de 
Bazincourt et parking des jardins d’Aguilar.

Valorisez vos déchets !

Cet été, quelques travaux se sont déroulés dans la forêt 
régionale de Verneuil. Mais en quoi consistent-ils ?

J

La mairie de Verneuil et le Centre Communal 
d’Action Sociale (CCAS) ont désormais une 
charte de sobriété numérique et forment 
leurs agents à moins consommer pour mieux 
préserver l’environnement !

Cette démarche portée par le Conseiller 
municipal délégué aux affaires juridiques, à 
l’innovation et au numérique Cyril Aufrechter, 
incite les agents à réduire leur consommation 
énergétique au bureau. « Nous avons 
souhaité, à travers cette charte, inviter les 
agents à prendre de nouvelles habitudes, 
plus écologiques, mais l’idée est de rester sur 
des engagements tenables, sans mettre en 
difficulté les services, tout en lançant un cercle 
vertueux », projette Cyril Aufrechter.

La Ville réduit sa 
consommation numérique

En bref

r
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J
Save the date

q Tous en forêt : L’Office National des Forêt et Île-de-France Nature vous 
invitent pour une balade commentée. 
Rendez-vous le mercredi 25 septembre Place de la Résistance, à 14h.
Sur inscription via www.iledefrance-nature.fr/animations-nature/

q Escapade au pas de l’âne ouverte aux personnes à mobilité réduite : 
Partez à la découverte de la Forêt régionale de Verneuil avec votre guide et 
son âne dans une « Vexine » (véhicule) ! 
Rendez-vous le samedi 5 octobre Place de la Résistance, à 14h30. 
Sur inscription via www.iledefrance-nature.fr/animations-nature/

q Fresque du climat : Animé par Les Écolibris Rive Gauche, participez à un jeu 
ludique et collaboratif pour comprendre le dérèglement climatique.
2 ateliers à destination des adultes (16 ans et +) et des jeunes (9-15 ans). 
Rendez-vous le dimanche 20 octobre à la salle Michel Rocard -
26 Rue de Bazincourt - à 14h30 (adultes) ou 16h30 (jeunes). 
Sur réservation via le lien d’inscription ou le QRCODE: https://url-r.fr/SKBZp

Votre panier de saison

Septembre Octobrer
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/ DU CÔTÉ DE LA SANTÉ

Le CCAS de Verneuil propose également 
une pièce de théâtre, «On sein’téresse 
à tout âge au dépistage». Ce spectacle 
musical aborde de façon humoristique 
le cancer du sein. Dépisto Girl est une 
super-héroïne. Sa mission ? Éradiquer 
le cancer du sein. Son pouvoir ? Le 
dépistage. Le temps d’une scène, 
elle se transforme et nous montre 
ce qu’est une palpation. Un médecin 
machiavélique, une patiente effrayée,... 
Cette représentation gratuite sera 
suivie d’une rencontre avec des 
professionnels de santé (du CPTS Val 
de Seine, la Ligue contre le cancer et le 
Centre de coordination Ile-de-France), 
pour répondre aux questions sur les 
modalités pratiques des dépistages.

q Vendredi 25 octobre, à 20h, à 
l’espace Maurice-Béjart.
Entrée gratuite sur réservations via 
la billetterie en ligne Espace Maurice-
Béjart ou au 01.39.71.59.33.

Dép i sto G i rl

Pour sa 3ème édition, la «Course des Victoires» organisée 
par l’association sportive Acrosport s’associe avec le 
Centre Communal d’Actions Sociales (CCAS) de Verneuil 
et les services de la Ville pour sensibiliser les femmes au 
dépistage du cancer du sein. 

Octobre, un mois rose en 
couleur et en sensibilisation. 

Chaque année à la même période, 
une campagne mondiale de 
communication destinée aux 
femmes est lancée pour les 
sensibiliser au dépistage de la maladie 
majoritairement féminine. Un mois 
solidaire et bienveillant que la Ville 
de Verneuil promeut auprès de ses 
habitants en installant un ruban rose 
géant sur la façade de son Hôtel de 
Ville, afin d’en montrer son soutien. 
Cette année, Verneuil a souhaité 
s’engager davantage dans cette 
cause en s’associant avec l’association 
sportive Acrosport qui organise une 
3ème édition de la « Course des Victoires 
», une course et une marche solidaires 
au profit de la recherche dans la lutte 
contre le cancer du sein.

Le dimanche 6 octobre, femmes, 
hommes, familles et enfants se 
retrouveront à l’aérodrome de 
Verneuil-Les Mureaux pour donner 
de leur souffle ! Vêtus de rose, ils 
auront le choix de parcourir un circuit 
de course de 3km, 6km ou 9km en 
fonction de leur niveau. Un circuit de 

marche (2,5km ou 5km) est 
également proposé pour les 
adeptes des randonnées. Il y 
en aura pour tout le monde !

À cette occasion, des fonds 
seront récoltés en faveur de la 
lutte contre le cancer du sein 
par le biais des inscriptions 
(10€ par participant), puis 
reversés à l’Institut Curie une 
fondation reconnue d’utilité 
publique dont les missions 
sont axées autour de la recherche, 
des soins, de la conservation et la 
transmission des savoirs. «Au CCAS, 
la délégation santé nous a déjà permis 
de porter des actions pour octobre 
rose. Cette année, nous avons souhaité 
proposer 2 évènements grand public 
afin de sensibiliser sur l’importance du 
dépistage du cancer du sein et faire 
tomber les idées préconçues sur celui-
ci» s’exprime la Directrice du CCAS.

q À l'aérodrome des Mureaux-
Verneuil
q Inscriptions sur 
https://shorturl.at/HCRYt

Course solidaire, théâtre, sensibilisation : 
Pendant « Octobre Rose », Verneuil s’engage aux côtés des femmes

« Participer à cette course montre un réel soutien et une 
aide dans le financement de la recherche contre le cancer, 
qui touche malheureusement beaucoup trop de monde », soutient Olivier 
Melsens, 1er adjoint délégué aux relations avec l’intercommunalité, la 
jeunesse, la formation, l’emploi et à la santé.

Paro l e d ’él u

http://billetterie Espace Maurice-Béjart 
http://billetterie Espace Maurice-Béjart 


20 21/ VERNEUIL 78-Le journal / / VERNEUIL 78-Le journal / 

V ERNEUIL ET VOUSV ERNEUIL ET VOUS

/ VERNEUIL 78-Le journal / 



V ERNEUIL ET VOUSV ERNEUIL ET VOUS

1- La remise à niveau 
des bâtiments

Entretien de la 
toiture, reprise de 
la menuiserie et des 
peintures, changement 
d’éclairage, réparation 
des aires de jeux, 
installation de modules 
GMS, reprise des 
revêtements de sols, 
ravalements… : la liste 
des travaux réalisés cet 
été à l’Hôtel de Ville, 
dans les équipements 
culturels et les écoles 
n’est pas exhaustive. 
Ces travaux étaient 
importants à la fois pour 
la sécurité de tous et 
l’aspect esthétique des 
bâtiments.

2- Le renforcement 
de la sécurité dans 
le cadre du plan 
Vigipirate et de la 
sécurité incendie 
(PPMS et SSI)

Mise en place de 
boutons d’alerte, 
mise à jour des 
plans d’évacuation, 
installation d’alarmes 
anti-intrusion, pose 
d’anti pince doigts… 
et bien d’autres 
aménagements ont 
été nécessaires pour 
assurer la sécurité des 
bâtiments et de leurs 
usagers.

3- La mise en 
accessibilité 
handicapé

De nombreux travaux 
de mises en conformité 
ont été effectués pour 
permettre l’accès et le 
confort des personnes 
à mobilité réduite 
(PMR) dans les lieux 
publics : réfection des 
sanitaires PMR, mise 
en conformité ADAP 
des accès extérieurs, 
création d’ascenseurs 
adaptés dans les 
écoles élémentaires La 
Garenne et La Source… 

m/ DU CÔTÉ DES AMÉNAGEMENTS

Cet été, de nombreux travaux ont été réalisés en matière 
de rénovation, de sécurisation et d’accessibilité dans les 
équipements municipaux. De quoi permettre d’accueillir 
les Vernoliens dans les meilleures conditions !

Cet été les bâtiments ont été mis aux normes
Les référents citoyens 
sont en place !

Début juillet, 22 panneaux inscrits dans 
le protocole « Vigilance citoyenne » ont 
été posés dans différents quartiers de 
la ville. 

L’objectif de ce dispositif gratuit est de 
mettre en relation des habitants et les 
polices municipale et nationale, sous 
la forme d’un réseau de solidarité de 
voisinage structuré autour de citoyens 
référents, permettant d’alerter la 
police nationale de tout événement 
suspect ou de tout fait de nature à 
troubler la sécurité publique. Il s’inscrit 
dans une démarche de prévention de 
la délinquance et permet d’associer 
les habitants à la protection de leur 
environnement en complément de 
l’action des polices municipale et 
nationale.
Encadrée par la police nationale, cette 
« vigilance citoyenne » vient conforter 
les moyens de sécurité publique déjà 
mis en œuvre. Ces référents-citoyens 
sont un renfort précieux pour lutter 
efficacement en particulier contre les 
cambriolages, les démarcheurs escrocs 
et tout autre acte délictueux.

q Si vous souhaitez participer à ce 
dispositif comme référent-citoyen sur 
votre secteur, vous pouvez envoyer 
votre candidature en mentionnant vos 
nom, prénom, adresse, mail et numéro 
de téléphone à 
participation-citoyenne@verneuil78.fr

En bref

Pour la rentrée, la ville a centré ses actions autours de 3 axes principaux : 
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m/ NOUVELLES INSTALLATIONS

New Design : 3 lycéens 
Vernoliens créent leur marque

Animés par une passion commune, Hugo, Enzo et Mathis, 
trois lycéens de 16 et 17 ans ne manquent pas d’ambition 
en décidant de créer une marque de vêtements Made in 
France. C’est en se démarquant par son originalité et son 
histoire, que la marque « New Design » vous propose des 
vêtements modernes, fabriqués en 100% coton alliant 
style et qualité. Découvrez les collections de ces jeunes 
créateurs rêveurs et plongez dans l’univers qui les animent 
à travers leurs créations. Qualité, rapport qualité-prix et 
durabilité sont les valeurs de New Design, fière de soutenir 
l’artisanat français en collaborant avec des fournisseurs 
locaux.

https://newdesign.tech/
newdesignparis78@gmail.com
06.80.52.48.95
TikTok : newdesign.officiel
Instagram : newdesign.official 

r

Julien Leblond et Mikaïl Dincer vous 
acceuillent dans leur agence de 
vidéosurveillance, alarmes, domotique, 
contrôle d’accès et interphonie. Pour 
particuliers et professionnels la boutique 
et le shoowrom vous proposent un large 
panel de produits connectés, sous le 
conseil avisé des deux experts. 
Venez-les rencontrer !

New protect
41, Boulevard André-Malraux
01 34 42 95 60
accueil@new-protect
www.new-protech.fr

New Protect : comment 
protéger votre intérieurr
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Les nouveaux taux de Taxe d’enlèvement des ordures 
ménagères (TEOM) entrent en vigueur le 1er octobre

Depuis le 2 septembre, le réseau de bus Poissy-Les Mureaux 
a évolué. Voici les modifications notables :

• Ligne 63 : Prolongement de la course depuis le 
lycée du Corbusier jusqu’au collège Notre-Dame de 
Poissy à 12h45 – Suppression de la course de 16h55 - 
Suppression d’une course au départ de Notre-Dame de 
Poissy le mercredi midi.

• Lignes L119 et L122 : Fusion des lignes sur la L122 et 
suppression de la L119.

• Lignes L123 et L125 : Fusion des itinéraires du matin. 
Transfert des retours de la L125 sur la L123.

• Lignes L121 : Création de 2 itinéraires distincts le matin.
• Ligne Express A14 : 13 nouveaux départs/jour en 

semaine et une amplitude horaire augmentée entre le 
bassin du Mantois et La Défense.

q Retrouvez les horaires d’hiver 2024-2025 sur le site d’Ile-
de-France Mobilités > rubrique Horaires.

Keolis fait évoluer son offre de transportEn bref

D U CÔTÉ  DE L’INTERCO

Chantier entrepris dès 2022, la démarche d’harmonisation 
des taux de la Taxe d’enlèvement des ordures ménagères 

(TEOM) dans les 73 communes de la communauté urbaine 
Grand Paris Seine et Oise (GPS&O) a été finalisée fin 2023 
avec une entrée en vigueur en 2024. L’objectif, à terme, est 
de financer intégralement le budget consacré au traitement 

des déchets par la TEOM.
4 taux différents sont dorénavant en application sur le 
territoire au lieu de 30 auparavant, correspondant à 4 
niveaux de service sur la base d’une offre socle et de 
prestations optionnelles.
q Voir la carte ci-dessous

Verneuil, comme 19 autres communes de 
GPS&O, a opté pour le niveau de service 
le plus élevé, c’est-à-dire le maintien 
de la collecte en porte-à-porte des 
encombrants, du verre et des végétaux, 
en plus des ordures ménagères et des 
emballages recyclables.

Cette décision de la municipalité de 
conserver l’ensemble des prestations ne 
va pour autant augmenter le montant 
des impôts locaux des contribuables 
vernoliens (la TEOM est intégrée dans 
la taxe de foncier bâti payée par les 
propriétaires). Cette part dédiée au 
traitement des déchets va même 
légèrement baisser ! Jusqu’à présent, le 
taux de TEOM fixé par GPS&O était en 
effet de 9,07 % à Verneuil : avec le plus 
haut niveau de services, il sera de 7,95 %.

Pour accompagner les changements dans la gestion de 
déchets, la Communauté urbaine lance son application 
officielle Infos déchets GPSEO.

Une application à télécharger, gratuitement, dès le 20 
septembre, pour :
• S’abonner aux notifications de rappel de sortie de vos 

bacs
• Connaitre la position des bornes de collecte de proximité
• Trouver la déchèterie la plus proche
• Trier et réduire ses déchets au quotidien

q Plus d’informations sur https://gpseo.fr/ ou au 01 30 33 
90 00 (lundi au vendredi, de 9 h à 12 h et de 14 h à 17 h).

Collectes des déchets, l’application 
mobile qui vous simplifie !
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Verneuil78, le journal : Qu’est-ce 
qui vous a donné envie d’être 

volontaire aux JO de Paris 2024 ?

Alain CHAMBEAU : C’est une 
expérience unique que je n’aurais 
pas pu manquer ! Je ne voulais pas 
passer à côté d’un évènement aussi 
somptueux. C’est à vivre une fois 
dans sa vie. Et je ne regrette pas : 
l’engouement des Jeux Olympiques de 
Paris était tellement grand ! Ce fut un 
honneur d’y participer, une expérience 
enrichissante. Le sport et le handisport 
font également partie de mes passions, 
particulièrement le basket, depuis que 
j’ai 14 ans et le basket fauteuil depuis 
15 ans comme arbitre territorial en 
championnat de France. J’ai donc 
trouvé important de fédérer les valeurs 
sportives et humaines à cette occasion. 
Et puis en tant qu’organisateur de 
salons professionnels internationaux, 
c’était intéressant d’apporter ma pierre 
à l’édifice et mon expérience dans 
l’évènementiel. Étant également à la 
retraite depuis début avril, j’avais donc 
à cœur d’y participer.

V78. Comment s’est déroulé le 
recrutement ?

AC : En tant qu’adhérent, nous avons 
reçu une annonce par le biais de la 
Fédération Française de Basket avec 
un questionnaire à compléter pour 
être sélectionné. J’y ai motivé mon 
expérience dans l’évènementiel, ma 
pratique du sport et mon intérêt 
pour le handisport. Cela s’est déroulé 
pratiquement un an et demi avant 
le début des JO. Deux ou trois mois 
avant le démarrage, nous avons suivi 
des vidéos de présentation et de 
fonctionnement en ligne, puis reçu 
un planning personnalisé. Les Jeux 
Olympiques de Paris ont mobilisé près 
de 45 000 volontaires. 

V78. À quoi ressemblait la journée d’un 
volontaire ?

AC : Après avoir enfilé notre tenue 
complète offerte pour l’occasion, 
nous devions dans un premier temps 
nous enregistrer et suivre la réunion 
préparatoire de la journée. Une fois la 
répartition des groupes effectuée, c’est 
parti pour sept heures de travail (avec 
une heure de pause), de 12h30 à 19h30, 
pour accueillir les spectateurs, les placer 
et les renseigner – en anglais pendant 

80% du temps ! – cela six jours sur sept, 
durant deux semaines. J’ai accompli 
cette mission au Stade Eiffel, pour le 
beach-volley, en présence de dame 
Eiffel et de son site prestigieux.

V78. Quel souvenir garderez-vous ?

AC : Physiquement, nous gardons les 
tenues et quelques goodies à l’effigie 
des JOP de Paris 2024. Dans la tête, une 
expérience humaine exceptionnelle, où 
on se sent bien entouré et tout de suite 
à l’aise. L’ambiance était conviviale et 
très fraternelle. C’est un évènement de 
grande ampleur avec une organisation 
et un encadrement de maître. 

V78. Vous avez également participé 
aux Jeux Paralympiques ?

AC : Évidemment ! Le volontariat, 
c’est aussi faire les choses jusqu’au 
bout et j’y crois à fond. Pour les 
Jeux Paralympiques, j’étais équipier 
presse, auprès des journalistes pour 
les accueillir, les accompagner et leur 
transmettre les résultats. C’était une 
nouvelle expérience que j’avais hâte de 
retrouver après la fin des JO. Il fallait 
continuer de montrer cet engouement 
auprès du public. J’ai accompli cette 
autre mission à l’Arena de Nanterre, 
pour le para-natation.

Installé à Verneuil depuis 30 ans, Alain Chambeau a multiplié les casquettes 
(joueur, entraîneur, arbitre,…), en particulier au sein du VAC, où il est 
aujourd’hui arbitre de basket fauteuil et encadre des jeunes de moins de 
7 ans en valide. Il a souhaité rejoindre l’équipe des volontaires aux Jeux 

Olympiques et Paralympiques de Paris 2024. Il raconte cette expérience.

ALAIN A VÉCU LES JO DE L’INTERIEUR 



a   Ces clichés, rencontres, 
évènements, animations... ont 
marqué la Ville ces derniers mois...

I NSTANTS CHOISIS

5

Le château en bleu-blanc-rouge

C’était une première à cet endroit et c’est une 
réussite ! Malgré des épisodes pluvieux, plus de 2 000 
personnes sont venues célébrer la Fête nationale 
dans le parc de l’école Notre-Dame-les-Oiseaux, le 
13 juillet. L’occasion de découvrir ce site magnifique, 
tout en profitant des animations proposées : 
maquillage, structures gonflables, balades en poney 
et un magnifique show en lumières sur la façade 
du château, avant de finir par une soirée endiablée 
animée par DJ Gabin… Sans oublier l’apéro citoyen 
offert par la municipalité ! 
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Le samedi 29 juin, l’école municipale de musique et de danse (EMMD) a ouvert 
ses portes pour faire découvrir les prestations de ses élèves au public.

Des spectacles, des 
concerts, des auditions 
et des démonstrations de 
danse classique ont attiré 
de nombreux visiteurs. 
Les plus curieux ont eu 
la possibilité de s’initier 
aux instruments avec 
l’accompagnement de 
professeurs. L’occasion, 
aussi, de s’inscrire pour 
cette nouvelle année et 
vous avez été nombreux 
à le faire !

Journée découverte à
5

Vous l’aviez choisi en 2021 à l’issue d’une consultation publique, le parcours 
santé sportif a été inauguré début juillet dans le bois de la Demi-Lune, en 
présence d’Anthony Herry, adjoint au Maire délégué aux sports, Maria Parauta 
Conseillère municipale en charge du Conseil Municipal des Jeunes (CMJ) et du 
budget participatif, des jeunes élus du CMJ et du Maire Fabien Aufrechter.

Le parcours réalisé en partenariat avec Ile-de-France Nature, se compose 
d’équipements de fitness et de cardio en structures boisées de Robinier le long 
d’un circuit d’environ 150 mètres. 5 modules sont à disposition : des bancs à 
dips, un module pods, une aire de slalom, une poutre d’équilibre, des haies, etc. 
Trois agrès sont accessibles aux personnes à mobilité réduite. 
Sportif amateurs ou confirmés, à vos baskets !

Le parcours santé sportif du bois

l’école de musique et de danse

I NSTANTS CHOISIS

inauguré5

Début juillet, les structures de la petite enfance 
ont célébré l’été avec les familles ! Des Olympiades 
ont été organisées par les crèches Pompouce 
et Canetons. À la crèche Dolto, les familles ont 
participé à des ateliers sur le thème du jardin. Puis 
au relais, les assistantes maternelles ont assisté à un 
spectacle avec les animaux de la ferme ! 

Tous ces moments festifs se sont terminés autour 
d’un buffet partagé.

avec les famillesOn a fêté l’été
5
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5

I NSTANTS CHOISIS

Tous les ans, en fin d’année scolaire, les élèves des différentes écoles 
élémentaires de la commune participent à la Fête du sport scolaire, une série 
d’épreuves sportives qu’ils ont découvertes tout au long de l’année avec les 
éducateurs sportifs de la mairie.

En cette année des JO de Paris, les sports pratiqués lors de cet événement 
ont été des disciplines olympiques. Près de 2 000 élèves du CP au CM2 de 
l’ensemble des établissements scolaires de la ville se sont affrontés par niveau au 
rugby, au handball, au tennis (ou au badminton), en athlétisme et au hockey sur 
gazon au complexe sportif François-Pons.

Les jeunes concurrents ont reçu la visite de Carole Godard, adjointe au Maire 
déléguée aux affaires scolaires, Anthony Herry, son homologue en charge des 
sports et de Kadija Tehhoune, l’inspectrice académique de l’Éducation Nationale 
de la circonscription. Son conseiller pédagogique en a profité pour saluer les 
actions de Verneuil comme «un exemple pour l’offre sportive dans les écoles». 

Bravo à tous les écoliers, à leurs enseignants et aux éducateurs sportifs !

a fait étape à PonsLe Village GPS’Olympique
Le village olympique mis en place par la communauté urbaine 
GPS&O a fait escale à Verneuil début juillet. L’occasion, pour plus 
de 300 enfants et adolescents, de s’initier aux disciplines de 
l’athlétisme : saut à la perche, saut en longueur, haies, lancer 
du javelot, sprint... Mais aussi au tir au pistolet (laser) ! Le Maire 
Fabien Aufrechter et ses adjoints Carole Godard (Famille, 
Affaires scolaires et Petite Enfance) et Anthony Herry (Sports 
et Associations) ont visité les installations (et testé certaines 
disciplines proposées !) et encouragé les graines de champions 
du dispositif Pass sport découverte, des accueils de loisirs Dolto et 
Jean Zay, de l’Espace Jeunes, mais aussi tous les jeunes Vernoliens 
venus profiter de cette animation gratuite.

La fête du sport scolaire sur un air olympique

5
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aÀ  VOS AGENDAS

Le prochain Conseil municipal se réunira le mercredi 2 
octobre à 19h à l’espace Maurice-Béjart.
q Ouvert au public

Conseil municipal2
Oct

Ensemble, sauvons des vies, donnez votre sang !
RSV sur https://mon-rdv-dondesang.efs.sante.fr
q Rendez-vous au self de l’école Jean-Jaurès de 12h à 17h

Don du sang28
Sept

Les Vernoliens récemment installés sont invités à la 
cérémonie d’accueil des nouveaux arrivants. L’occasion 
de découvrir la richesse du territoire vernolien et de faire 
connaissance avec les élus et les commerçants locaux. 
q Rendez-vous à 11h à l’espace Maurice-Béjart
q Inscriptions sur le site Verneuil78.fr via « Mes démarches 
en ligne » avec le formulaire « Nouveaux arrivants »

Cérémonie des nouveaux arrivants12
Oct

L’Oktoberfest revient pour une quatrième édition avec 
vos brasseurs locaux, de quoi découvrir les bières et vins 
artisanaux et d’autres produits locaux. En soirée, profitez 
des concerts ! Restauration sur place ou à emporter.
q Rendez-vous sur la place Mendès-France de 11h à 23h

Fête de l’Automne - Oktoberfest12
Oct

Retrouvez la traditionnelle journée de l’Horreur, ses animations 
et ses spectacles pour petits et grands ! 
Cette année, le thème sera la fête des morts !
q Rendez-vous au gymnase Pierre de Coubertin de 10h à 19h

Journée de l’horreur - Dia de la muerte31
Oct

À l’occasion du mois « Octobre rose », l’association Acrosport 
organise une course caritative au profit de l’Institut Curie. 
Inscriptions à 10 € pour les courses à pied (3km, 6km et 9km) 
et les marches (3km et 6km), il y en a pour tous les niveaux !
En partenariat avec le CCAS et les services de la Ville.
q Rendez-vous dès 10h à l’aérodrome des Mureaux
q Renseignements à acrosport.evenements@gmail.com
q Inscriptions via le QRCODE

Course des Victoires6
Oct

Animé par l’association Les Ecolibris Rive Gauche, participez 
à un jeu collaboratif pour comprendre les rouages du 
dérèglement climatique. 2 ateliers à destination des adultes 
(16 ans et +) et des jeunes (9-15 ans). 
q Rendez-vous à la salle Michel Rocard, 26 Rue de 
Bazincourt, de 14h30 à 17h30
q Inscriptions via le QRCODE

Fresque du climat20
Oct

Un programme d’animations est proposé aux Vernoliens 
de 65 ans et + pour découvrir de nombreuses activités et 
partager entre générations.
q Rendez-vous à la Résidence Delapierre. 
Plus d’informations en page 16

La Semaine Bleue30 Sept
au 4 Oct

Le grand jour est arrivé pour les membres du CMJ qui 
recevront leur écharpe de jeunes élus. Retrouvez-les lors de 
la cérémonie des nouveaux arrivants, où ils auront l’honneur 
de faire leur première apparition juste après leur installation.
q Rendez-vous à 11h à l’espace Maurice-Béjart

Cérémonie d’inauguration du Conseil 
municipal des jeunes

12
Oct
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Bienvenue à…
Elliott Paragina (29 juin 2024), Léon Albrieux (29 juin 2024), Moussoukoro Diallo (29 juin 2024), Giulia Gobert (1er juillet 
2024), Mayden Abelli (7 juillet 2024), Nada Badaoui (12 juillet 2024),  Georges Onica (19 juillet 2024), Simon Burgermeister 
(23 juillet 2024), Samy Yamouchene (23 juillet 2024), Elisa Halley Beldjilali (10 août 2024), Giulia Caplet Magne (24 août 
2024).

Félicitations à…
Mélanie Breton et Alexandre Buisset (22 juin 2024), Awatif Benabid et Said Özben (5 juillet 2024), Françoise Kaiser et 
Benito Gallego Lopez (6 juillet 2024), Vanessa Cuisinier et Igor Stankovic (13 juillet 2024), Julie Dubois et Maxime Kaïm (15 
juillet 2024), Clémentine Baillion et Gavin Bauer (20 juillet 2024), Morgane-Jeanne Hauchard et Maxime Renard (20 juillet 
2024), Sarah Reidinger et Maminiaina Ralison (24 août 2024), Solène Brulé et Quentin Denys (30 août 2024), Valérie Solbes 
et Damien Brunet (31 août 2024), Jennifer Lefève et Jean Massoubre (31 août 2024).

Une pensée pour...
Gérard Poyrault (4 mai 2024), Gérard Deguen (27 juin 2024), Frank Penduff (27 juin 2024), Jack Baroux (30 juin 2024), 
Marie-France Aubert née Stolarski (5 juillet 2024), Elisabeth Faucheux née Dickert (6 juillet 2024), Marie-Thérèse Châtillon 
née Gauriat (24 juillet 2024), Arnaud Moreau (24 juillet 2024), Paulette Carpentier née André (4 août 2024), Jeannine 
Jaffrelot née Protat (23 août 2024), Catherine Hégo (29 août 2024).

L E  CARNET
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V ERNEUIL PRATIQUE

Permanence publique
• Permanences juridiques : le 4ème jeudi du mois de 14h à 
17h et le 3èmevendredi du mois de 9h à 12h, sans rendez-
vous, au CCAS.

• Écrivain Public : le 2ème et 4ème vendredi du mois de 14h 
à 17h au CCAS, sur rendez-vous au 01 30 06 51 32.

• Permanences juridiques mineurs : le dernier mercredi 
du mois de 14h à 17h à l’hôtel de ville, sur rendez-vous au 
01 30 83 25 25.

Horaires d’ouverture 
de la Mairie :
La Mairie est ouverte du 
lundi au vendredi de 8h45 
à 12h et de 14h à 17h30 et le 
samedi de 9h à 12h 
6, boulevard André-Malraux 01 39 71 57 00
accueil@verneuil78.fr

Permanences PIMMS
Vous avez des difficultés pour 
effectuer en ligne vos démarches administratives comme 
remplir votre déclaration d’impôt ou faire une demande 
d’immatriculation d’un véhicule ? Mis en place avec le 
Pimms 78 (point information médiation multi-services), 
un point d’accompagnement numérique aux démarches 
administratives (PANDA) est désormais disponible pour 
vous y aider.

• Le lundi de 14h à 17h, au CCAS. Sur rendez-vous (auprès 
du Pimms 78 à l’adresse yvelines@pimms.org ou au  
01 39 71 55 78) ou en accueil direct. 

Permanence France Alzheimer
Former, informer, accompagner, orienter, soutenir… 
Pour aider les personnes malades et leurs proches 
aidants, France Alzheimer articule son action autour de 
différentes missions. Les 2 prochains RDV : 
• 26 septembre et 17 octobre à la résidence Delapierre

Le prochain Conseil 
municipal se réunira 
le 2 octobre à l’Espace 
Maurice-Béjart, à 19h.
Ouvert à tous.

Le nombre d’élus siégeant 
au Conseil municipal dépend 

du nombre d’habitants de 
la commune. Pour Verneuil, le 

Conseil municipal est composé de 
33 membres. Il a pour mission de régler les affaires 
communales par ses délibérations. À ce titre, il vote 
toutes les grandes décisions et en particulier le budget 
de la ville.
Les Conseils municipaux sont ouverts au public. Après 
chaque séance, les Vernoliens ont la possibilité de 
prendre la parole et poser des questions sur tous les 
sujets.
Pour prendre rendez-vous avec un élu du Conseil 
municipal, contactez le secrétariat des élus au 
01 39 71 57 77.

Élus de la majorité /

«Naturellement Verneuil, Ensemble»
qFabien Aufrechter, Olivier Melsens, Ida Gonthier, 
Paul Malleret, Carole Godard, Michel Debjay, 
Louisiette Fédière, Marie-Claude Benhamou, 
Myriam Le Blay, Anthony Herry, Abderrahim Chahboun,  
Catherine Cayet Charuel, Olivier Simon, Rania Slim, 
Maria Da Silva Parauta, Cyril Aufrechter, 
Ania Redjdal, Nadia Benalla.

Élus de l’opposition /

«Verneuil l’avenir ensemble»
qPascale Deshayes, Julien Fréjabue, Christian Lelièvre, 
Blaise François-Dainville, Jean-Marie Moreau.

«Action et Progrès Verneuil»
qGeorges-Edouard Bacle, Socrate Gabrielides, 
Philippe Lenfant, Eugène Dalle, Caroline Pisica.

«Alternative citoyenne pour Verneuil»
qFabienne Huard, Thierry Huret, Martine Duplouis.

«Vivre Verneuil Autrement» 
qFabien Lemoine.

Non inscrit
qOlivier Lujic.

a

Permanences sociales
L’assistante sociale du Secteur d’Action Sociale de 
Meulan vous reçoit de 9h à 12h, tous les 1ers mardis du 
mois. Sans rendez-vous pour toute nouvelle situation.
Plus d’informations au 01 30 06 51 32.
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Naturellement Verneuil, Ensemble
STOP AUX FAKE NEWS !

On entend dire que les finances de la ville sont en péril

FAUX. Depuis 4 ans notre opposition dit que nous ruinons 
Verneuil, alors que la municipalité n’a jamais autant 
investi sans hypothéquer notre capacité d’endettement 
ni augmenter vos impôts communaux. Naturellement, la 
situation nationale nous inquiète après la période COVID 
et inflationniste et personne ne sait exactement de quoi 
demain sera fait, mais à Verneuil nous gérons nos finances 
au plus proche des besoins de l’habitant !

Il revient régulièrement de la part de l’opposition que 
nous « dilapidons » les réserves financières laissées par 
l’ancienne municipalité

FAUX. Ces réserves n’étaient qu’un trompe-l’œil à 
la passation de mandature. Oui, il restait 5,8 M€ à 
notre arrivée aux affaires (après une série de ventes 
patrimoniales et une plus-value de 3,6 M€ en 2018). 
Mais l’ancienne équipe avait déjà un engagement à tenir  
d’1,3 M€ sur la pointe de Verneuil (projet pharaonique de 
Marina abandonné aujourd’hui). Ajoutez à cela 1,5 M€ à 
engager pour mettre nos bâtiments publics en accessibilité 
sous peine d’amendes très conséquentes, négligé par 
la précédente équipe. De plus, nous avons pu constater 
l’état désastreux des équipements communaux (quelques 
exemples : la toiture de Béjart qui doit être reprise en 
urgence coûte un demi-million, celle de Coubertin à peine 
moins), d’où un besoin urgent d’investir pour le bien-être 
des utilisateurs. Des réserves peut-être mais des réserves 
consommées avant l’heure face à la réalité du patrimoine 
et des obligations règlementaires !

Il se dit que l’équipe majoritaire prône la démocratie 
participative mais l’opposition se plaint toujours de ne 
pas être associée

Nous déplorons l’attitude de certains élus de l’opposition, 
entre ceux qui portent plainte contre des agents, ceux qui 
se permettent de les harceler durant des manifestations, 
ceux qui fuitent des informations confidentielles 
partagées en commissions municipales ou lors de réunions 
de travail… Nous préfèrerions associer notre opposition 
aux travaux que nous menons, mais quasi toutes les 
tentatives ont été des échecs. Considérant que par ces 
comportements inacceptables, ils ne vous représentent 
pas, nous avons volontairement fait le choix de préférer 
la démocratie participative afin d’assurer l’essor de notre 
Ville. Et les résultats sont là : nous avons lancé des assises 
des commerçants, de la santé, des associations. Nous 
avons institué des réunions de quartier, un conseil des 
jeunes, des référents citoyens, des référents de quartier, 
des budgets participatifs… Avec à la clef un succès qui 
est le vôtre puisque là où notre opposition est tout sauf 
constructive, vous êtes nombreux à contribuer via ces 
espaces participatifs à dessiner le présent et l’avenir de 
notre commune !

naturellementverneuil@gmail.com

L A  PAROLE AUX ÉLUS 

/ Tribune de l’opposition/
Vivre Verneuil Autrement
Chères Vernoliennes, chers Vernoliens,

À l’aube de cette nouvelle rentrée, notre commune de 
Verneuil-sur-Seine se trouve à un tournant. Après une 
période marquée par des changements politiques à 
l’échelle nationale, notamment les dernières élections 
législatives, il est temps de réfléchir ensemble à l’avenir de 
notre ville. L’enjeu est de taille : faire de Verneuil une ville 
où solidarité, justice sociale et respect de l’environnement 
ne sont pas de vains mots, mais des réalités partagées.

Notre ville est confrontée à une situation budgétaire 
tendue. Cette réalité impose une rigueur sans faille dans 
la gestion des finances publiques. Pourtant, ce contexte 
ne doit en aucun cas freiner nos ambitions pour Verneuil-
sur-Seine. De nombreux projets sont encore à réaliser 
pour améliorer notre cadre de vie : des aménagements 
urbains plus durables, le développement d’espaces 
verts, des actions concrètes en faveur de la transition 
écologique, ou encore un soutien accru aux associations 
locales, véritables piliers de notre tissu social.

Ces défis ne pourront être relevés qu’à condition de 
faire preuve de vigilance dans l’utilisation des deniers 
publics. Chaque investissement doit être mûrement 
réfléchi et répondre aux besoins réels des Vernoliennes et 
Vernoliens. La transparence doit guider les décisions, et 
nous devons être attentifs à ce que chaque euro dépensé 
serve l’intérêt général. C’est en agissant ainsi que nous 
pourrons bâtir un avenir commun, où chacun trouvera sa 
place.

Par ailleurs, il est essentiel de rappeler que l’avenir de notre 
ville se joue dès maintenant. Les élections municipales 
de 2026 se dessinent à l’horizon, et il est crucial de 
commencer à nous mobiliser dès aujourd’hui. Chacun de 
nous a un rôle à jouer dans cette préparation : que ce soit 
en participant aux débats publics, ou en contribuant aux 
réflexions collectives sur le futur de Verneuil-sur-Seine.

Nous invitons donc les Vernoliens et Vernoliennes à 
s’investir pleinement dans la vie de notre commune. 
C’est en unissant nos forces et en partageant des valeurs 
communes que nous pourrons construire une ville 
plus solidaire, plus juste, et plus respectueuse de notre 
environnement. Ce travail commence dès maintenant, et 
il appartient à chacun d’y prendre part.

Verneuil-sur-Seine a besoin de citoyens engagés, prêts à 
relever les défis de demain. Ensemble, faisons de cette 
rentrée le point de départ d’un nouveau chapitre pour 
notre ville, où la solidarité et l’engagement citoyen seront 
les moteurs de notre avenir commun.

Fabien LEMOINE pour Vivre Verneuil Autrement
vivreverneuilautrement@outlook.fr

/ Tribune de la majorité/
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Action et Progrès Verneuil

Armez-vous de courage, il ne reste plus que 18 mois à 
tenir

Un assainissement des finances de ville annoncé en début 
du mandat. Pourtant, l’audit financier diligenté au même 
moment concluait sur une situation financière saine.
Quelques exercices après, la ville a puisé sur l’épargne et 
n’a cessé de s’endetter. C’est comme à la maison : quand 
on dépense plus que ce que l’on gagne, on tire sur nos 
réserves et à la fin on s’endette avec des crédits.
La cause ? La nécessité de cocher toutes les promesses 
électorales avant les prochaines élections en espérant 
de se faire réélire. Mais si le miracle se produit, alors gros 
coup de matraque sur la fiscalité. Mais cette matraque, 
n’en déplaise à la communication du Maire, nous 
l’avons depuis le début du mandat. Regardez les deux 
premières colonnes de vos taxes foncières, celles qui sont 
directement liées aux décisions de la mairie. C’est +30% 
depuis 2020 !
La sécurité, sujet traité sans aucune conciliation ni avec 
les citoyens, ni avec les élus.
Un projet coûteux de 150 caméras sur réseau privé et une 
multiplication des embauches de policiers municipaux 
et d’ASVP. Tout cela à votre service peut-être ? Oui 
mais à celui de votre portefeuille en l’allégeant par des 
verbalisations à tout-va.
On nous promettait aussi la tolérance zéro notamment 
contre les incivilités, les crachats, les chewing-gums et 
autres décharges sauvages. Qu’est ce qui a été mis en 
place ? RIEN
On nous a promis d’aménager les pôles Eole, c’est à 
dire les deux gares SNCF situées sur le territoire de la 
commune. Promesse tenue par la communauté urbaine 
GPSEO pour l’une d’entre elle avec des travaux en cours 
sur ce projet lancé sous les mandatures de Philippe 
Tautou.
On nous a promis un nouveau collège Jean Zay. Promesse 
tenue par le département des Yvelines sur ce projet lancé 
sous la mandature de Philippe Tautou.
On nous a promis de faire venir des entreprises. En effet, 
la Francilienne des Travaux Publics (FTP), vous vous 
souvenez, cette même société qui avait réalisé les travaux 
si controversés du parc Saint-Martin sous la mandature 
de Philippe Tautou, a bien implanté son siège à Verneuil 
sur des terrains qui lui appartenaient depuis les années 
2010… Mais chut, on ne vous a rien dit. En fait selon notre 
édile c’est ENSIS, le maison-mère de la FTP qui s’y serait 
implantée.
Geler les tarifs communaux n’était pas une promesse. 
Heureusement puisqu’ils ont tous considérablement 
augmenté. Il faut bien trouver de l’argent là où on peut.
Des promesses, rien que des promesses, toujours des 
promesses. Mais à l’horizon, nous ne voyons que le 
soleil qui poudroie, mais l’herbe elle, ne verdoie pas. Elle 
ressemble de plus en plus à de la paille, celle-là même sur 
laquelle la politique menée depuis 2020 va nous laisser.
Nous vous souhaitons une très belle rentrée.

Action et Progrès Verneuil
actionetprogresverneuil@gmail.com

Chères Vernoliennes, chers Vernoliens, 
Alors que la rentrée scolaire vient de se faire, c’est avec 
un mélange d’espoir et de vigilance que nous vous 
adressons nos meilleurs vœux après cette rentrée à 
toutes les familles de notre belle commune.
 
Cette année encore, nous avons eu le plaisir d’aller 
à votre rencontre lors du forum des associations, un 
rendez-vous incontournable qui met en lumière la 
richesse du tissu associatif vernolien. Vous nous avez 
fait part de vos difficultés, nous y serons attentifs. Mais 
restons optimistes, le forum est l’occasion privilégiée 
de rencontrer celles et ceux qui, dans l’ombre, dédient 
leur temps et leur énergie au service de la collectivité. 
Nous tenons à exprimer notre profonde reconnaissance 
à l’égard des bénévoles qui, par leur engagement 
désintéressé, font vivre nos associations et contribuent 
au bien-être de chacun. Ces femmes et ces hommes sont 
le cœur battant de notre ville, et leur dévouement mérite 
d’être salué. 

Cependant, cette rentrée n’échappe pas aux turbulences 
qui marquent notre contexte politique actuel. Si la rentrée 
est un moment de joie pour beaucoup, elle s’accompagne 
aussi d’inquiétudes grandissantes, notamment dans le 
domaine de l’éducation. 
 
L’école, lieu d’apprentissage et de socialisation par 
excellence, est aujourd’hui confrontée à des défis 
majeurs, parmi lesquels l’inclusion scolaire occupe une 
place centrale. Ce principe, essentiel pour assurer à 
chaque enfant une égalité des chances, ne peut réussir 
sans des moyens humains et matériels adaptés. Or, force 
est de constater que les enseignants, déjà lourdement 
sollicités, peinent à répondre aux besoins spécifiques 
de chaque élève, faute de soutien suffisant. Bien sûr le 
maire nous retorquera que ce n’est pas de son domaine 
de compétence, lui c’est la cour de récréation.... 
L’inclusion scolaire ne doit pas rester un simple vœu pieux 
ou un slogan politique. Elle doit se traduire par des actions 
concrètes, des moyens renforcés et une véritable volonté 
politique. Malheureusement, les choix semblent ignorer 
cette réalité, et nous regrettons profondément que les 
priorités budgétaires ne soient pas orientées vers un 
soutien accru à nos écoles. Nous croyons fermement que 
l’avenir de notre ville passe par une éducation de qualité, 
inclusive et accessible à tous, et nous continuerons de 
porter cette exigence.
 
La rentrée est aussi le moment de rappeler que l’école 
est le reflet de la société que nous souhaitons construire. 
Une société où chaque individu, quelles que soient 
ses particularités, trouve sa place et peut s’épanouir 
pleinement. C’est pourquoi nous resterons vigilants, 
engagés et déterminés à défendre ces valeurs au sein de 
notre municipalité.
 
Chers citoyens, nous continuerons à œuvrer, avec 
conviction, pour que Verneuil reste une ville où chacun se 
sent chez soi, respecté et soutenu.
 
Fabienne HUARD, Thierry HURET, Martine DUPLOUIS
Groupe Alternative Citoyenne pour Verneuil  
elus@alternative-citoyenne-verneuil.fr

Alternative Citoyenne pour Verneuil
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Les tribulations d’un macroniste à Verneuil

Le poisson pourrit toujours par la tête, de l’Élysée à l’hôtel 
de ville de Verneuil les mêmes comportements méprisants 
pour les citoyens, les mêmes dérives d’endettement, les 
mêmes dénis de démocratie.

Pourtant, l’été 2024, aurait dû être magique. Le génie 
artistique et culturel français en exergue partout sur la 
planète grâce à une mémorable cérémonie d’ouverture 
des Jeux olympiques. Des athlètes français qui nous ont 
fait vibrer et rêver. De Léon à Cyréna, de Pauline à Teddy, 
de Karim au petit Félix, c’est toute la France sportive dans 
sa diversité de 17 à 50 ans, du fond de la Mayenne aux 
QPV des Yvelines, olympiques ou paralympiques qui a 
brillé.

Et les milliers de bénévoles, qui ont assuré la réussite de 
cette organisation XXL démontrant une fois de plus la 
richesse et la présence primordiale du tissu associatif.
Pourtant, cette parenthèse enchantée qui nous a permis 
de nous évader des turpitudes de nos quotidiens, finit par 
s’évaporer.

Les crises économiques et écologiques ne suffisaient 
plus, une crise politique et démocratique semblait 
nécessaire. Notre territoire a commencé à faire le ménage 
en renvoyant l’ex députée macroniste.

Mais pour le maire de Verneuil, rien n’a changé ! Et il 
repart pour une nouvelle campagne de communication 
mensongère, de belles images photoshopées 
occultant la réalité, de dépenses somptuaires comme 
sa Gardenparty au Champclos, avec des élus d’autres 
villes, des commerçants, et la cohorte de pique-assiettes 
en marche… vers le buffet.  Mais point d’invitation 
républicaine aux élus de l’opposition. Qu’avait-il donc à 
cacher lors de cette Gardenparty Élyséenne n’oubliant ni 
le pupitre présidentiel, ni les écrans géants.  

le maire de Verneuil va donc continuer à se cacher derrière 
un rideau de fumée (ou rideau d’enfumage).  il continuera 
de faire miroiter à chacun Des réhabilitations mirages, 
mais pratiquera de l’endettement bien réel. pourtant, les 
rapports alarmants publiés par le propre gouvernement 
de M Aufrechter montrent bien les graves dérives des 
finances des collectivités locales comme à Verneuil. Il 
continuera de feindre de régler les problèmes alors qu’en 
réalité il s’efforce surtout de  surseoir à leur résolution.

Des lueurs d’espoir existent heureusement. À titre 
personnel, je salue la candidature d’Édouard Philippe, 
au service de l’État et de notre nation. Je suis présent 
depuis le premier jour sur le navire Horizons. Il vous 
faudra également être attentifs au fake news : je suis 
toujours un membre actif de Horizons contrairement aux 
calomnies déversées sur les réseaux sociaux.rejoignez-
moi; rejoignez le groupe Horizons de Verneuil.

Je vous souhaite la meilleure rentrée possible, avec 
courage, restant dévoué au service des vernoliens.

Olivier Lujic
olivier.lujic@verneuil78.fr

Olivier Lujic

Belle rentrée à toutes et à tous !

Nous espérons que vous avez pu profiter d’un été 
reposant, rythmé par les événements sportifs, parenthèse 
ô combien méritée après une année riche en évènements 
et en actualités. 

Loin des sujets politiques qui ont occupé le printemps, la 
ferveur des jeux olympiques et paralympiques, les plus 
beaux évènements sportifs mondiaux, nous ont offert 
d’agréables moments de partage, d’unité et de cohésion, 
avec le souvenir gravé en chacun de nous ces belles 
images de Paris. Quelle fierté de suivre les performances 
de nos athlètes français ! Nous pourrons seulement 
regretter l’absence d’évènement vernolien durant cette 
période.

Ces jeux olympiques auront démontré, s’il était nécessaire 
que ce le soit, que le lien humain, le partage, le dialogue, la 
vie sociale en somme est un besoin viscéral pour chacune 
et chacun et que ce qui nous unit est plus puissant que ce 
qui nous sépare. Ce partage, nous pouvons regretter de 
ne plus le voir transparaitre dans la vie de notre commune, 
ni dans celle de ses instances municipales. 

Des décisions prises en catimini, sans échanges avec 
l’ensemble des représentants du conseil, aux projets 
qui se concrétisent sans même que les élus n’en soient 
informés, le constat du repli sur soi de notre édile est 
criant.
Aux événements communaux, ne sont conviés que les 
fidèles, triés sur le volet.
Côté réseaux sociaux, l’accès aux pages est bloqué à 
ceux dont la pensée diverge. Pourtant, c’est bien de la 
diversité de pensée que naissent les meilleures idées et 
l’efficience !

À titre d’exemple vous avez été nombreux à faire part 
de votre surprise à l’apparition de panneaux « vigilance 
citoyenne » aux quatre coins de la ville, si le projet de 
cette démarche a été évoqué un temps aux élus, son 
déploiement de la sorte n’a jamais été annoncé. 

Un autre exemple récent, la sortie d’un livre promotionnel 
de la ville et de la politique menée actuellement dont 
personne n’a entendu parler à part les quelques initiés 
invités à une soirée de lancement…

Cela peut paraitre futile, mais mois après mois cela 
démontre que le lien est définitivement rompu, d’autant 
que les exemples sont nombreux.

Mais gardons espoir, notre Maire prendra sans nul doute 
exemple sur la démarche de concertation du Président 
Macron quant au choix du nouveau premier Ministre.
 Après tout, il ne lui reste qu’un an et demi pour tenir sa 
promesse électorale de transparence et de concertation.

Pour notre part nous aimons échanger, partager, 
débattre même dans la contradiction, et avoir le plaisir de 
vous rencontrer dans les prochaines semaines, comme 
notamment lors du forum des associations. 

Belle rentrée à toutes et à tous, petits et grands. 

Pascale DESHAYES, Blaise FRANCOIS DAINVILLE, Julien 
FREJABUE, Christian LELIEVRE, Jean-Marie MOREAU
verneuilavenirensemble@gmail.com

Verneuil, l’Avenir Ensemble
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